

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari analisis pada bab sebelumnya dapat diambil kesimpulan bahwa mayoritas tanggapan responden terhadap variabel Sikap Kewirausahaan pada wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung, termasuk dalam kategori "Cukup Baik". Artinya para wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung memiliki sikap kewirausahaan yang cukup positif terhadap keberhasilan usaha usaha. Persentase tertinggi terdapat pada indikator Resiko dan persentase terendah terdapat pada indikator Kepemimpinan. Hal ini dikarenakan bahwa pengusaha masih ragu-ragu maupun khawatir dalam setiap tindakanya dalam berbisnis karena kurangnya keyakinan bahwa seorang dapat berhasil menjalankan perilaku yang diinginkan dengan mengerahkan kemampuan motivasional, kognitif dan tindakan yang diperlukan untuk mendapatkan suatu hasil yang diinginkan.
2. Dari analisis pada bab sebelumnya dapat diambil kesimpulan bahwa mayoritas tanggapan responden terhadap variabel Kompetensi Wirausaha pada wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung, termasuk dalam kategori "Baik". Artinya para wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung memiliki Kompetensi Wirausaha yang positif terhadap Keberhasilan Usaha. Persentase tertinggi terdapat pada indikator *Marketing*

Competence (Kopetensi Pemasaran) , *Financial Competence* (Kopetensi Keuangan) , *Human Relation competence* (Kompetensi Hubungan Manusiawi) dan persentase terendah terdapat pada indikator *Technical Competences* (Kopetensi Teknik). Hal ini dikarenakan dikarnaka masih adanya pelaku usaha yang melakukan usahnya secara manual menggunakan tenaga manusia dalam memproduksi barangnya. Maka hal tersebut perlu diperhatikan apabila usaha yang di jalankan ingin maju dan berkembang.

3. Dari analisis pada bab sebelumnya dapat diambil kesimpulan bahwa mayoritas tanggapan responden terhadap variabel Keberhasilan Usaha pada wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung, termasuk dalam kategori "Cukup Baik". Artinya para wirausahawan di Sentra Sablon Kaos Suci Bandung memiliki Keberhasilan Usaha yang cukup positif. Persentase tertinggi terdapat pada indikator Modal dan persentase terendah terdapat pada indikator Voleme Penjualan. Hal ini dikarenakan penjualan yang tidak setabil atau cenderung turun dikarnakan bahwa Pertumbuhan penjualan yang fluktuatif dengan peningkatan penjualan hanya pada event-event tertentu, seperti pada musim lebaran, hari raya, dan juga pemilu dan sisanya hanya menunggu pembeli berkunjung.
4. Dari hasil pengujian secara parsial dan simultan yang dilakukan penulis membuktikan adanya pengaruh yang signifikan antara variabel Sikap Kewirausahaan Dan Kompetensi Wirausaha terhadap Keberhasilan Usaha sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Ada beberapa saran yang perlu dipertimbangkan dalam penelitian tentang Pengaruh Sikap Kewirausahaan dan Kompetensi Wirauasa terhadap Keberhasin Usaha Sentra Sablon Kaos Suci Kota Bandung, yaitu sebagai berikut :

1. Penerapan sikap kewirausahaan sudah berjalan cukup baik di sentra sablon kaos suci bandung, Oleh karena itu para pelaku usaha yang ada di sentra ini agar lebih bisa lagi untuk meningkatkan salah satu sikap yang dapat di gunakan oleh para pelaku usaha ini seperti memiliki kepercayaan diri dan wawasan yang lebih luas untuk dapat memahami dan menerapkan ilmu kewirausahaan dalam kehidupan sehari-hari serta menambah kegiatan softskill seperti adanya program pengembangan kepribadian sehingga menambah kecerdasan emosional calon wirausahawan dalam bersikap tenang dan mampu mengendalikan respon terhadap situasi dan permasalahan yang dihadapi.
2. Kompetensi wirausaha di sentra sablon kaos suci bandung sudah berjalan baik, Oleh karena itu para pelaku usaha di sentra kaos suci Bandung di harapkan agar lebih bisa lagi melakukan peningkatan seperti pada kompetensi teknik, hal ini di harapkan untuk dapat memberikan yang terbaik kepada para konsumen serta mempercepat proses produksi sehingga tidak banyaknya waktu yang terbuang serta dapat mempermudah karyawan dalam melakukan tugasnya .
3. Keberhasilan usaha di sentra sablon kaos suci bandung sudah berjalan cukup baik. Meskipun saat ini sedang berada dalam kondisi sulit di akibatkannya

adanya pandemi yang terjadi, diharapkan para pelaku usaha tetap optimis dalam melakukan kegiatan usahanya, dengan tetap melakukan usahanya sehingga pelanggan dapat meningkat dan pendapatan pun akan dapat meningkat seiring dengan bertambahnya pelanggan dan volume penjualan.